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王建修

各位委员、同志们：

县政协八届一次会议今天隆重开幕

了，来自全县各条战线和社会各界的政协

委员 ，承载着厚望 ，肩负着重托 ，汇聚一

堂，共商发展大计、共谋富民良策、共推修

武发展。 这对于进一步贯彻落实中央和

省、市政协工作会议精神，凝聚广大干部

群众的智慧和力量，推动经济社会持续快

速发展， 建设中原经济区经济转型示范

市，具有十分重要的意义。在此，我代表县

委、人大、政府、人武部，向大会的召开表

示热烈的祝贺！向出席会议的各位委员致

以诚挚的问候！

县政协七届一次会议以来的五年，是

全县综合实力快速提升、城乡面貌明显变

化、人民生活全面改善的五年，也是县政

协和全体政协委员发挥优势、积极作为的

五年。五年来，县政协高举爱国主义、社会

主义旗帜， 牢牢把握团结和民主两大主

题，紧紧围绕全县发展大局，认真履行政

治协商、民主监督、参政议政职能，广泛凝

聚智慧力量服务科学发展，积极协调各方

关系促进社会和谐，做了大量卓有成效的

工作。 一是助推了经济发展。 始终把促进

发展作为履行职能的第一要务，直接参与

全县重大项目、 重点工作的推进落实，深

入研究文化旅游资源， 积极编辑文史资

料， 不断拓宽服务经济社会发展渠道，为

经济发展提供了有力保障。二是促进了科

学决策。围绕旅游发展、集聚区建设、城乡

规划、民生改善等经济社会发展中的综合

性、全局性工作，深入开展调研活动，提出

了许多富有建设性的意见和建议， 为县

委、县政府的决策提供了重要参考。 三是

增强了监督实效。 逐步完善提案办理机

制，增强办理效果，有效解决了一些关系

全局发展的重大问题以及关系群众切身

利益的突出问题。 四是凝聚了发展合力。

不断深化与社会各界人士的联络联谊，广

泛开展合作交流，巩固了团结和谐的良好

局面。 五是加强了自身建设。 扎实推进制

度化、规范化、程序化建设，委员队伍建设

得到加强，各项工作有声有色、充满活力，

政协组织的影响力、 号召力进一步增强。

对县七届政协的工作， 县委是满意的，广

大群众也是认可的。 这次换届，县七届政

协部分领导同志和委员，由于年龄或工作

变动原因，不再担任新一届政协领导职务

和委员，他们在任期间兢兢业业、勤奋工

作， 为全县经济社会发展做出了积极贡

献。 借此机会，我代表县几家班子向离任

的同志们表示衷心的感谢并致以崇高的

敬意！

新一届政协任期的五年，是落实“十

二五”规划、加快经济转型升级步伐、建设

中原经济区经济转型示范市的关键时期。

关于今年的工作目标任务，县委经济工作

会议提出了 “坚持持续快速发展不动摇，

坚持统筹协调发展不动摇， 坚持对外开

放、改革创新不动摇，坚持保障和改善民

生、促进社会和谐不动摇”的工作要求，明

确了工业、旅游业、新型城镇化、招商引资

和项目建设等重点工作， 任务繁重而艰

巨，需要全县上下群策群力、共同拼搏，更

需要调动一切积极因素，开拓进取、迎难

而上。希望新一届政协和广大政协委员认

清使命、找准定位，强化责任、恪尽职守，

真正把思想和行动统一到县委、县政府的

决策部署上来，统一到“持续快速”的基本

定位上来， 为实现各项发展目标贡献力

量。

一、站位全局，发挥优势，为经济社会

持续快速发展献计出力

政协组织和广大政协委员要围绕抓

转型、促发展、做示范，找准服务全局工作

的切入点、着力点和结合点，
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本报讯

3

月

17

日上午， 修武县第十四届人民代表大会第一次会议在县文化艺术中心隆重

召开。 县领导王建修、 刘晓波、 辛丽华、 郝战文、 浮习楼、 韩跃平、 李天会、 尚若鸿、 宋晓

银、 贾顺利、 郭小元、 闪德文、 柴荃青、 周林忠、 王胜利等在主席团前排就座。 大会由当日执

行主席郝战文主持。

本次大会应到代表

162

名， 因事因病请假

8

名， 出席大会的代表

154

名， 符合法定开会人

数。 郝战文宣布会议开幕， 全体起立， 唱国歌。

���

县人民政府代县长刘晓波在会上作政府工作报告。 报告共分三个部分： 一是五年来的工作

回顾； 二是今后五年工作目标和

2012

年主要任务； 三是扎实推进政府自身建设。

刘晓波在报告中首先用 “六个快速提升” 回顾了五年来修武经济社会发展的良好态势，

“六个快速提升” 即工业经济快速提升、 旅游效益快速提升、 农业经济快速提升、 城乡建设快

速提升、 民生水平快速提升、 行政效率快速提升。 刘晓波说，

2011

年与

2006

年相比， 我县公

共财政预算收入由

2.57

亿元上升到

5.6

亿元， 增长

117.9%

； 社会消费品零售总额由

10.8

亿元

上升到

25.2

亿元， 增长

133.3%

； 全社会固定资产投资由

23.7

亿元上升到

78.5

亿元 ， 增长

231.2%

； 城镇居民人均可支配收入增长

115.9%

； 农民人均纯收入增长

104.9%

； 城乡居民储蓄

存款余额增长

104.7%

。 五年来， 我县先后获得国家级表彰

33

项、 省级表彰

103

项、 市级表彰

156

项。

2011

年， 我县跨入县域经济和社会发展综合实力全省前

20

强。

刘晓波指出， 今后五年政府工作的总体要求是： 全面贯彻党的十七大及十七届五中、 六中

全会精神， 以邓小平理论和 “三个代表” 重要思想为指导， 深入贯彻落实科学发展观， 以科学

发展为主题， 以加快转变发展方式为主线， 继续实施 “旅游兴县、 工业强县” 发展战略， 积极

实践以新型城镇化为引领的 “三化” 协调发展的路子， 推动经济社会持续快速发展， 加快建设

生态修武、 文化修武、 活力修武、 和谐修武， 奋力在中原经济区经济转型示范市建设中当标

兵、 作先锋、 居前列。 今后五年政府工作的奋斗目标是： 到

2016

年， 全县地区生产总值、 全

社会固定资产投资、 公共财政预算收入实现翻一番， 人均主要经济指标高于全市平均水平， 综

合实力位居中原经济区县 （市） 前列。 全县城镇化率达到

60%

以上， 民生保障水平进入全省

前列， 社会更加安定和谐， 人民群众更加幸福。

刘晓波在报告中说，

2012

年全县经济社会发展的主要目标是： 全县地区生产总值增长

12%

， 规模以上工业增加值增长

19%

， 公共财政预算收入增长

13%

， 全社会固定资产投资增长

21%

， 社会消费品零售总额增长

17%

， 城镇居民人均可支配收入增长

12%

左右， 农民人均纯收

入增长

11%

左右， 城镇登记失业率控制在

4.5%

以内， 人口自然增长率控制在

6.5‰

以内。

刘晓波指出， 要圆满完成今后五年工作目标和

2012

年主要任务， 要重点抓好六个方面的

工作： 一是以产业集聚区为平台把工业规模做大。 实现富民强县， 核心在工业， 希望在工业。

二是以云台山文化旅游园区为载体把旅游经济做强， 树立大旅游理念， 推动旅游大县向旅游强

县的转型升级。 三是以台湾农民创业园为支撑把现代农业做优， 坚持高科技引领、 市场化运

作、 品牌化经营， 加快传统农业向优质高效的现代农业转变。 四是以新型城镇化为引领把城市

建设做精。 以新型城镇化总揽新区建设、 老城改造和新农村建设全局， 着力构建 “县城—中心

镇—新型农村社区” 三级城乡体系。 五是以商务功能区和特色商业区为突破口把商贸服务做

活。 大力支持商贸服务业， 进一步集聚城市人气、 增强城市活力、 提升城市形象。 六是以提升

人民幸福指数为落脚点， 把民生事业做实， 把关注民生、 保障民生、 改善民生放在更加突出

的位置， 让人民群众分享更多的发展成果， 感受更多的公平正义， 体验更多的和谐幸福。

在谈到扎实推进政府自身建设时， 刘晓波指出， 面对新形势、 新任务， 新一届政府必须坚

持用领导方式转变加快发展方式转变， 建设尽责求效、 务实创新、 廉洁奉公、 勤政为民的人民

政府。 在具体工作中要坚持做到尽责求效、 务实创新、 廉洁奉公、 勤政为民。 政府各部门、 全

体公务人员必须牢固树立为人民服务的宗旨意识， 让改革发展成果普惠于民， 让修武人民生活

得更幸福、 更美满、 更有尊严。

刘晓波最后说， 让我们在县委的坚强领导下， 紧紧依靠和团结全县人民， 进一步坚定信

心， 开拓创新， 勇于作为， 敢于担当， 推动修武经济社会持续快速发展， 奋力在中原经济区经

济转型示范市建设中当标兵 、 作先锋 、 居前列 ， 以优异的成绩迎接党的十八大胜利召

开。 （乔慧芳）
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本报讯

3

月

16

日上午，政协修武县第八届委员会第一次会议在县文化艺术中心隆重开幕。

县领导王建修、刘晓波、辛丽华、郝战文、浮习楼、韩跃平、李天会、尚若鸿、宋晓银、王莹、马小六、

杨玉乐等在主席台前排就坐。 会议由大会执行主席李天会主持。

本次大会应到委员

155

人，实到委员

151

人，符合法定开会人数。上午

10

时，李天会宣布，政

协修武县第八届委员会第一次会议开幕，全体起立，唱国歌。

县委书记王建修在会上作了重要讲话。 他指出，县政协七届一次会议以来的五年，县政协高

举爱国主义、社会主义旗帜，牢牢把握团结和民主两大主题，紧紧围绕全县发展大局，认真履行政

治协商、民主监督、参政议政职能，广泛凝聚智慧力量服务科学发展，积极协调各方关系促进社会

和谐，做了大量卓有成效的工作。 一是助推了经济发展。 县政协始终把促进发展作为履行职能的

第一要务，直接参与全县重大项目、重点工作的推进落实，深入研究文化旅游资源，积极编辑文史

资料，不断拓宽服务经济社会发展渠道，为经济社会发展提供了有力保障。二是促进了科学决策。

围绕旅游发展、集聚区建设、城乡规划、民生改善等经济社会发展中的综合性、全局性工作，县政

协组织委员深入开展调研活动，提出了许多富有建设性的意见和建议，为县委、县政府的决策提

供了重要参考。三是增强了监督实效，逐步完善提案办理机制，增强办理效果，有效解决了一些关

系全局发展的重大问题以及关系群众切身利益的突出问题。四是凝聚了发展合力。县政协不断深

化与社会各界人士的联络联谊，广泛开展合作交流，巩固了团结和谐的良好局面。 五是加强了自

身建设。扎实推进制度化、规范化、程序化建设，委员队伍建设得到加强，各项工作有声有色、充满

活力，政协组织的影响力、号召力进一步增强。

就做好新一届的政协工作，王建修强调，一要站位全局，发挥优势，为经济社会持续快速发展

献计出力。 要充分发挥政协人才荟萃、智力密集的优势，开展视察调研、组织协商座谈，集纳真挚

良言、汇聚真知灼见，为县委、县政府科学决策提供好的意见和建议。 要充分发挥政协联系广泛、

人脉资源密集的优势，加强对外联系，组织开展多种形式的对外交流活动，大力宣传推介我县的

文化旅游、产业基础等优势，为引进项目、资金、技术和人才牵线搭桥，多做贡献。要充分发挥政协

委员中各界人士多、代表性强的优势，通过身体力行、率先垂范，影响和带动一批群众兴家业，帮

助和扶持一批能人创大业，激励和号召广大干部干事业，以全民创业激发经济社会发展的无限活

力。二要增进团结，凝聚人心，为经济社会持续快速发展凝聚力量。三要关注民生，促进和谐，为经

济社会持续快速发展创造环境。 四要提升能力，尽责求效，为经济社会持续快速发展提供支持。

王建修最后说，面对新的征程、新的任务，人民政协使命光荣、责任重大。 我们要更加紧密地

团结起来，解放思想、锐意进取，同心同德、尽责求效，为推动经济社会持续快速发展、奋力走在全

省县域经济发展前列做出新的贡献，以优异成绩迎接党的十八大胜利召开。

县七届政协副主席杨玉乐在大会上作政协修武县第七届委员会常委会工作报告。 报告共分

三个部分：一、过去五年工作的回顾；二、基本经验和体会；三、下步工作的建议。 杨玉乐首先从围

绕中心，开展全方位、多层面的政治协商；围绕履行民主监督职能，增强工作实效；围绕民生改善，

切实尽职尽力；围绕团结民主，广泛开展联谊；围绕提升工作水平，加强自身建设等五个方面，总

结回顾了政协第七届委员会过去的工作。 然后又从坚持党的领导，保证政协工作的大方向；坚持

基本原则，彰显政协本色；发挥委员作用，工作富有成效等方面；讲清了五年来县政协工作的经验

和体会。县政协下一步将做好六个方面的工作：一是注重理论学习，以科学发展观统领工作全局；

二是注重履职求效，把助推经济持续快速发展作为政协首要任务；三是注重团结合作；四是注重

民生问题；五是注重委员地位；六是注重自身建设，把提升“三化”水平作为政协创新发展的重点。

县七届政协副主席马小六向大会报告了县政协第七届委员会常委会五年来提案工作情况。

他说， 县政协第七届委员会常委会五年来共收到提案

873

件， 经审查立案

825

件，， 立案率达

95%

，所有提案全部办理完毕，办复率达

100%

，委员对提案办理情况基本满意，满意率达

98%

；未

立案的

48

件，已作为委员来信转交相关部门处理。

县委常委、 常务副县长徐学智受县政府委托向大会通报县政协七届委员会建议案和委员提

案办理情况。 他说，县政协七届一次会议以来，共向县政府交办建议案

1

件，提案

726

件，在县政

府的高度重视和各承办单位的共同努力下，

1

件建议案和

726

件提案已全部按期答复。 徐学智

说，县政府将继续高度重视提案办理工作，积极推进办理工作规范化、制度化，下大力气提高办理

质量，让广大委员满意，让广大群众满意。 （周珍珍）

图为修武县十四届人大一次会议会场。 周芳 摄 图为政协修武县八届委员会一次会议会场。 崔红星 摄

热烈祝贺

胜利召开

人大十四届

政 协 八 届


